



Embajador
viajes

BELLEZAS DE TAILANDIA Y PLAYA

BELLEZA DE TAILANDIA



Duración

14 días

Precio

Desde 2.395 €

Información

Tailandia es un país que deslumbra con su belleza natural y cultural en cada rincón. Situado en el sudeste asiático, este paraíso tropical es un destino que cautiva los sentidos y el espíritu de quienes lo visitan.

En **Tailandia**, la naturaleza se despliega en toda su majestuosidad. Desde las **playas de arena blanca y aguas cristalinas** en las **islas del sur** hasta las **densas selvas verdes del norte**, la diversidad de paisajes es simplemente impresionante. Sus montañas cubiertas de selva tropical, cascadas exuberantes y arrozales en terrazas crean una paleta de colores y texturas que te sumergen en un mundo de serenidad y maravilla.

La **cultura tailandesa** es un tesoro que se manifiesta en sus templos resplandecientes, como el majestuoso **Wat Pho en Bangkok** o el **Wat Phra Singh en Chiang Mai**. Los aromas de incienso y los sonidos de las campanas tintineantes te envuelven en una atmósfera espiritual que te conecta con siglos de historia y tradición. La amabilidad y hospitalidad de su gente, con sus sonrisas sinceras, te hacen sentir como en casa, incluso a miles de kilómetros de distancia.

La **gastronomía tailandesa** es una explosión de sabores y aromas que deleitan el paladar. Desde el picante y fragante curry tailandés hasta los platos frescos de ensalada de papaya verde y las delicias callejeras como el pad thai, cada bocado es una experiencia culinaria única. Los mercados nocturnos y los puestos de comida callejera son una ventana a la autenticidad y la variedad de la cocina local.

El encanto de **Tailandia** también se refleja en sus festivales vibrantes, como el **Songkran, el festival del agua que marca el Año Nuevo tailandés, o el Loy Krathong, cuando miles de linternas flotantes iluminan los ríos y lagos del país, creando un espectáculo celestial en la noche**.

Tailandia es un lugar donde el pasado y el presente se entrelazan en perfecta armonía. Sus ciudades bulliciosas como **Bangkok**, con sus rascacielos relucientes y mercados callejeros animados, contrastan con la tranquilidad de los templos antiguos y los paisajes naturales. Esta dualidad le confiere un carácter único que te permite explorar tanto la modernidad como la tradición en un solo viaje.

En resumen, **Tailandia** es un país de belleza indescriptible que te atrapa con su encanto desde el primer momento en que pones un pie en su tierra. Es un lugar donde la naturaleza, la cultura y la hospitalidad se unen para crear una experiencia inolvidable, una tierra de sonrisas y asombro que te dejará maravillado en cada paso del camino.

Razones para viajar a Tailandia:

Bangkok, la capital del país, templos relucientes, rascacielos vertiginosos...

Chiang Mai, la capital cultural del norte

Railay, una de las formaciones naturales más famosas de Tailandia

Provincia de **Chiang Rai**, gran destino para vivir experiencias...

Ayutthaya, antigua capital del **Reino de Siam**

Kanchanaburi, hogar del tristemente célebre puente sobre el río Kwai

Parques Nacionales Marinos De Las Islas Surin y Similan, los mejores destinos de submarinismo del mundo.

Parque Histórico De Sukhotai, ruinas de la antigua capital thai

Isla de Ko Pha-Ngan, la Ibiza de Asia

Phuket, famoso destino de playa

Itinerario

DÍA 1

ESPAÑA > BANGKOK

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo regular clase turista, vía Doha con destino Bangkok.**Noche a bordo.**

DÍA 2

LLEGADA A BANGKOK

Llegada a Bangkok, asistencia por nuestro personal en destino y traslado al hotel elegido.

Alojamiento.

Noche en Bangkok.

DÍA 3

BANGKOK · AD

Desayuno.

Salida en bus del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia.

Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal.

NOTA: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Noche en Bangkok.

DÍA 4

BANGKOK · AD

Desayuno.

Día libre o posibilidad de realizar excursiones opcionales.

Noche en Bangkok.

DÍA 5

BANGKOK > RIO KWAI · MP

Desayuno.

Salida a primera hora de la mañana en autocar desde Bangkok, para dirigirnos a la provincia de Kanchanaburi, conocida por su famoso puente sobre el río Kwai y por ser escenario de algunos acontecimientos vividos durante el periodo de la Segunda Guerra Mundial.

Visitaremos el cementerio, donde se encuentran los prisioneros que perdieron la vida durante la construcción del puente, y el

Museo de la Guerra. Realizaremos un recorrido en barca por el Río Kwai hasta el puente y tendremos tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear. Desde allí nos dirigiremos al insólito tramo ferroviario conocido como "Hellfire Pass", un paso construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados (principalmente ingleses y australianos) entre 1942 y 1943.

Almorzaremos en restaurante local. Al terminar, traslado al hotel y tiempo libre para disfrutar de la privilegiada ubicación y alrededores del hotel. **Noche en Río Kwai.**

OPCIONAL: Los más aventureros tendrán la posibilidad de remontar el río en lancha para, posteriormente, dejarse llevar por la corriente río abajo equipados con chalecos salvavidas hasta llegar de vuelta al resort (actividad sujeta a condiciones del río y tiempo disponible).

DÍA 6

RIO KWAI > AYUTTHAYA > ANG THONG > PHITSANULOK · MP

Desayuno.

Nuestra primera visita del día será en la ciudad de Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país, allí visitaremos sus templos y restos de antiguas fortificaciones más representativos. Ayutthaya, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1991, es un lugar mágico y es visita ineludible para los amantes de la historia y civilizaciones antiguas.

Almorzaremos en ruta.

A continuación, nos dirigiremos a la ciudad de Ang Thong donde podremos visitar el templo Wat Muang, famoso por albergar la figura del Buda sentado más grande de Tailandia y la novena mayor del mundo con casi 100 metros de altura.

Posteriormente saldremos hacia Phitsanulok, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Llegaremos a Phitsanulok por la tarde y alojamiento.

Noche en Phitsanulok.

DÍA 7

PHITSANULOK > SUKHOTAI > CHIANG RAI · MP

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una ofrenda a los monjes y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista.

Desayuno y salida hacia la ciudad de Sukhothai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos.

Una vez finalizada esta visita, nos dirigiremos a Chiang Rai vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y el lago Prayao.

Almorzaremos en ruta. Llegada a Chiang Rai por la tarde y alojamiento.

Noche en Chiang Rai.

DÍA 8

CHIANG RAI > CHIANG MAI · MP

Desayuno.

Visita al "Triángulo de Oro" del río Mekong, que abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Por ello, una vez allí aprovecharemos para realizar una visita en el "Museo del Opio" ubicado en la población de Chiang Rai. Desde allí, y antes de realizar la obligatoria parada en Wat Rong Khun o Templo Blanco, nos dirigiremos al novedoso y llamativo Wat Rong Suea Ten o Templo azul, en él se pueden encontrar pinturas con un estilo similar al del Templo Blanco pues fue allí donde se formó su arquitecto durante años. Parada en el espectacular y contemporáneo Wat Rong Khun, donde el color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla en el mundo y el universo". Los aldeanos piensan que Buda cruzó el puente del templo para predicar el dogma por primera vez. Salida hacia Chiang Mai.

Almorzaremos en ruta. Por la tarde, llegada a Chiang Mai y alojamiento.

Noche en Chiang Mai.

DÍA 9

CHIANG MAI · MP

Desayuno.

Salida hacia el campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. Después de esta pequeña exhibición comenzará nuestro safari a lomos de elefante, siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son.

Almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido Templo del Doi Suthep desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. Traslado al hotel y alojamiento.

Noche en Chiang Mai.

Centros alternativos al campamento de elefantes tradicional para visitar en este día: consultar suplemento.

- **ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFÁ (tour ½ día, guía de habla inglesa): los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo - 45€ por persona.**

Desayuno. Traslado a Eco Valley, donde tendremos la oportunidad de pasar una mañana sensacional en un entorno natural y donde aprenderemos un poco más sobre la vida de los elefantes a través de su museo (único del país dedicado exclusivamente a la cultura del elefante), de la preparación de su comida con variedad de frutas, verduras y caña de azúcar y de descubrir uno de los proyectos más interesantes del centro, la producción de papel reciclado elaborado a partir del estiércol del elefante.

Durante la visita, podremos pasear junto a los elefantes por los majestuosos jardines del centro y, al llegar a la cascada, seremos testigos de cómo los elefantes disfrutan jugando con el agua e incluso podremos acompañarlos en un baño refrescante. Una vez nos hayamos despedido de nuestros nuevos amigos, visitaremos el enclave donde conviven múltiples tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destacan las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck). Finalizada la actividad nos incorporaremos de nuevo al grupo para almorzar.

- **KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa): los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original. 95€ por persona**

Desayuno. Recogida en el hotel y salida hacia el centro de conservación a través de colinas, bosques y áreas agrícolas locales. Llegada al centro y cambio para vestir con ropa tradicional. ¡Prepararemos frutas para nuestros elefantes y nos encontraremos con ellos finalmente! Aliméntalos, dales de beber y juega con ellos.

Almuerzo. Prepara arroz pegajoso mezclado con hierbas para nuestros elefantes. Aprende sobre la historia de este animal, el cuidado de su salud y su comportamiento y disfruta de tiempo libre para pasear por el centro viendo a los animales en libertad. A la hora convenida, cambio de ropa y salida dirección Chiang Mai. Traslado al hotel.

Nota: las visitas al parque se basan en pasar tiempo de calidad observando y acompañando a la manada. No se cumple un horario estricto: la mejor manera de aprovechar la visita es relajarse, observar y aprender de los elefantes. El visitante está sujeto a las indicaciones de los profesionales del centro y a los cambios que el centro pueda considerar necesarias in situ con el objetivo de proteger a los elefantes.

DÍA 10

CHIANG MAI > PLAYA· AD

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino final playa. Llegada y traslado al Hotel.

Noche en Playa.

DÍA 11

PLAYA · AD

Desayuno.

Días libres para disfrutar del resort y la playa. Posibilidad de realizar excursiones opcionales.

Alojamiento.

Noches en playa.

DÍA 12

PLAYA · AD

Desayuno.

Días libres para disfrutar del resort y la playa. Posibilidad de realizar excursiones opcionales.

Alojamiento.

Noches en playa.

DÍA 13

PLAYA > ESPAÑA · AD

Desayuno. Habitación disponible hasta las 12.00 hrs. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España.

DÍA 14

LLEGADA A ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelos internacionales en clase turista con Turkish Airlines o Qatar Airways según fecha y origen.
- Vuelos domésticos en clase turista
- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares.
- Régimen alimenticio según itinerario. 5 almuerzos.
- Traslados y excursiones según itinerario.
- Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas.
- Tasas aéreas y carburante. Tasas Qatar Airways 440€ apor y Tasas Turkish Airlines 475€ aprox.
- Seguro de viaje basico.

NO INCLUYE:

- Tramite de visados.
- Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. - a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado Como incluido.
- Excusiones opcionales.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.

SALIDAS: 4 y 18 septiembre / 9 octubre / 13 noviembre

ORIGEN: Madrid, Barcelona,Bilbao, Valencia y Málaga

Precio

- PRECIO FINAL CATEGORIA SUPERIOR: desde 2.395 €

Alojamiento:

CATEGORIA SUPERIOR

Bangkok · Holiday Inn Silom

Río Kwai · Home Phutoey

Phitsanulok · Topland

Chiang Rai · The Heritage

Chiang Mai · Centara Riverside

CATEGORIA SUPERIOR - PLAYA

Phuket · Sugar Marina Art, Cape Panwa

- PRECIO FINAL CATEGORIA DELUXE: desde 2.515 €

CATEGORIA DELUXE

Bangkok · Pullman Bangkok G

Río Kwai · Home Phutoey

Phitsanulok · Topland

Chiang Rai · The Legend

Chiang Mai · Melia

CATEGORIA DELUXE - PLAYA

Phuket · Sala Phuket Maikhao

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes